

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait pengaruh jumlah wisatawan terhadap pendapatan asli daerah. Kesimpulannya sebagai berikut:

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel jumlah wisatawan (X) berpengaruh positif terhadap pendapatan asli daerah (Y) di Kota Serang tahun 2015 - 2020. nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5.269 > 1.99444$) dan tingkat signifikansi 0.000 atau lebih kecil dari 0.05. Hasil uji koefisien korelasi sebesar 0.160 yang terletak pada interval 0.00 - 0.20 yang berarti tingkat hubungan antara jumlah wisatawan dengan Pendapatan Asli Daerah di Kota Serang adalah lemah.
2. Pengaruh jumlah wisatawan terhadap pendapatan asli daerah di Kota Serang tahun 2015 - 2020 sebesar 2.6%. Hal tersebut dapat dilihat dari nilai koefisien determinasi (*R Square*)

sebesar 0.026. Sedangkan sisanya sisanya 97,4 % dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. SARAN

1. Bagi Pemerintah Kota Serang

Karena pendapatan asli daerah dipengaruhi oleh jumlah wisatawan, maka hendaknya pemerintah Kota Serang lebih mengoptimalkan, meningkatkan kualitas parawisata dan membuat regulasi tentang peraturan pariwisata untuk mempermudah pengusaha yang ingin mengembangkan usahanya di sektor pariwisata agar dapat menarik wisatawan baik lokal maupun mancan Negara sehingga biasa meningkatkan pendapatan asli daerah.

Diupayakan bersinergi dengan instansi-intansi lainnya agar terjalin kerjasama yang baik guna meningkatkan kualitas pemerintah yang kokoh dan amanah terutam dalam pembenahan kota Serang khususnya dalam sektor pariwisata, adapun kelemahan yang ada dalam pariwisata di kota Serang yaitu kurang berkoordinasi dan juga perlu adanya sebuah

komunitas atau pemandu wisata yang dapat membantu wisatawan guna memperkenalkan wisata yang ada di kota Serang.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan faktor-faktor lainnya yang diduga mempengaruhi pendapatan asli daerah, sebab pendapatan asli daerah tidak saja dipengaruhi oleh jumlah wisatawan.